

Una Misión que Nace en 2012

Cuando fundamos **Darwinex** en 2012, teníamos una misión clara y ambiciosa:
Construir una plataforma que permitiera a los traders crecer en base a su mérito.

Nuestra convicción era simple: ***Si los traders son guiados por los incentivos adecuados y están dispuestos a esforzarse, pueden batir al mercado de forma consistente.***

Esa creencia sigue impulsando todo lo que hacemos.

A Contracorriente

Sin embargo, el camino no ha sido fácil. Decidimos crecer en **una industria donde pocos creen que los traders minoristas puedan tener éxito** y donde muchos se benefician precisamente de su fracaso.

Con el tiempo, **gran parte del sector está distorsionado**. Modelos de negocio con márgenes mucho más altos que el nuestro dominan el espacio. Invierten grandes sumas en visibilidad mediática y pagan a introductores, lo que a menudo lleva a los principiantes a caer en manos de supuestos "educadores" que obtienen sus ingresos de referidos, no de operar.

Estos "educadores" prometen éxito rápido, alimentando expectativas poco realistas sobre lo que significa ser trader. ¿El resultado? **Una oleada de aspirantes que empiezan su camino con mal pie.**

Un Camino más Difícil, pero más Honesto

Posicionar Darwinex y Darwinex Zero en este entorno siempre ha sido un reto. A diferencia de otros, **nosotros pedimos a los traders que demuestren de forma consistente que pueden batir al mercado.** Y luego **los exponemos a inversores reales**, personas que no se dejan convencer por el marketing ni los resultados a corto plazo.

Esto es el mundo real. Y es un camino mucho más exigente que el que ofrecen la mayoría de las plataformas. Pero también es **el único que lleva a un éxito sostenible en el tiempo.**

Quienes lo logran en Darwinex consiguen algo verdaderamente valioso: acceso a capital de inversores y la oportunidad de desarrollar una carrera profesional como trader. Se genera así un círculo virtuoso: **el trader aporta valor al inversor, y el inversor le premia con la posibilidad de escalar su capital.**

El Reto de Escalar la Inversión

A pesar de nuestros avances, vender estrategias de trading como productos de inversión sigue siendo un desafío. Es una categoría nueva, que ha tenido que competir además en uno de los mercados alcistas más fuertes de los últimos 50 años.

Aun así, hoy en día hay **casi 100 millones de dólares en capital inversor** gestionados en estrategias dentro de Darwinex, una cifra que habla por sí sola de la calidad de nuestra comunidad de traders, aunque aún sea modesta en comparación con su potencial.

INDX: Invertir en los Mejores

Por eso creamos **Darwinex Index (INDX)**.

INDX es una estrategia compuesta por los **mejores traders de nuestra plataforma**. Está diseñada para quienes quieren invertir en traders pero prefieren **delegar en nosotros la selección y gestión de las estrategias**.

Puedes acceder a INDX directamente desde la plataforma de Darwinex y también está disponible como certificado para inversores profesionales, con ISIN: CH1403552396.

Nuestro objetivo es escalar la inversión en traders de Darwinex hasta un nivel donde sus **resultados sean imposibles de ignorar** y donde finalmente se valide a gran escala el **modelo a largo plazo** en el que creemos.

Más que un Producto: Una Constatación

INDX es mucho más que un producto de inversión. Es una **constatación**.

- Una constatación de que los **traders minoristas** pueden **batir al mercado**.
- Una constatación de que **nuestro modelo funciona**.
- Una constatación de que **esta industria puede y debe evolucionar**.

Al hacer INDX público, nos estamos comprometiendo de forma directa. Nos obligamos a demostrar con hechos que esta visión es posible.

Si INDX prospera, ayudará a **reescribir las reglas de esta industria**. Y solo entonces, como emprendedores, sentiremos que nuestra misión se ha cumplido.

Gracias por creer como nosotros,

Tu equipo de Darwinex

Aviso legal:

Tu capital está en riesgo.

El contenido de este artículo es meramente informativo y no debe interpretarse como asesoramiento financiero ni de inversión